

AUSSTELLUNG IM BEZIRKSRATHAUS

Eine Ausstellung mit Gemälden von Manfred Häfner ist im Monat Januar während der normalen Öffnungszeiten im Rodenkirchener Bezirksrathaus, Hauptstraße 85 zu sehen. Diese sind montags, mittwochs und freitags von 7.30 bis 12 Uhr, dienstags von 9.30 bis 18 Uhr und donnerstags von 7.30 bis 16 Uhr.

Manfred Häfner sagt über seine Arbeit: „Beginne ich ein Bild, ist das eine freudige Handlung, ein entzückendes Gefühl, ich fiebere

dem Ereignis entgegen. Malen hat für mich gleichermaßen etwas Körperliches wie auch Sinnliches. Meine periodisch unterschiedlichen Konzepte, Stil- und Farbwechsel ergeben sich nicht abrupt, sondern sind Resultat meiner Neugierde, Aufgeschlossenheit und meine Erfahrung. In Farbe denken: diese bewusst oder nach Gefühl und trotzdem spontan einsetzen, Farb- und Stimmungslandschaften entstehen lassen!“ (ht).